



D. CARMELO DE ECHEGARAY

CRONISTA DE LAS PROVINCIAS BASCONGADAS

D. CARMELO DE ECHEGARAY



Tenemos hoy el gusto de publicar el retrato del Cronista de las Provincias Bascongadas, D. Carmelo de EcheGARAY.

Nuestros apreciables colegas los periódicos de la región dieron cuenta oportunamente de cómo fué propuesto este distinguido escritor para el cargo que hoy desempeña, por la Diputación de Bizcaya en Diciembre de 1895. Guipúzcoa y Álaba se adhirieron unánimemente al acuerdo de Bizcaya y juntas nombraron Cronista las tres provincias al Sr. EcheGARAY.

No vamos nosotros a enaltecer sus méritos, Sobradamente conocidos por cuantos de cerca ó de lejos han seguido el movimiento literario del país euskaro. Lo que haremos constar es que nuestro muy querido amigo y colaborador, nombrado por unanimidad en la sesión del 20 del actual Correspondiente de la R. A. de la Historia, ha sido obsequiado por sus paisanos con un precioso diploma, firmado por los señores presidentes de las tres Diputaciones hermanas.

El diploma, debido al conocido y notable calígrafo D. José Beneite, está hecho con gusto y primor exquisitos.

Reiteramos al Sr. EcheGARAY nuestra más cariñosa enhorabuena.

LA REDACCIÓN.

